



Gabriel, su esposa y la pequeña Emma en Bremen.

## “Mientras que nuestros políticos no vean que la riqueza de un país está en su gente, seguiremos cayendo”

Gabriel Izquierdo ha emigrado de La Solana a Alemania para ganarse la vida. Ahora trabaja como especialista en el montaje del avión Airbus A400M, en la ciudad de Bremen. Su mujer y su hija se han ido con él.

**AURELIO MAROTO** ▼

El sol es un artículo de lujo en Bremen. El frío aprieta en inviernos casi interminables y las prendas de abrigo llenan todos los armarios. Nada extraño cuando hablamos del norte de Alemania. Pero esta ciudad de medio millón de almas, capital del Estado más pequeño de los 16 que forman la República Federal, es cosmopolita, hospitalaria y abierta. Además de muy industrial. Allí se sitúa una de las sedes principales de EADS, acrónimo de European Aeronautic Defence and Space. Es decir,

el consorcio europeo que construye el avión de transporte militar Airbus A400M, un gigante cuatrimotor en el que España tiene mucho que decir.

Allí, en ese lejano enclave alemán y en ese macro proyecto aeronáutico, vive y trabaja un solanero. Se llama Gabriel Izquierdo Manzano, un joven técnico superior en Instalaciones Electrotécnicas y Sistemas de Telecomunicación. Lleva en Bremen desde febrero, y su mujer y su hija desde agosto. La génesis de su marcha a Alemania es tan sencilla como tristemente común de poco a esta parte: se que-

dó sin trabajo. El agravante es que se trata de alguien con alta cualificación, un especialista, uno más, que España ha dejado escapar.

Trabajó dos años en Tecnobit como Técnico Electrónico en Sistemas de Aviónica para los programas Eurofighter Typhoon (caza de superioridad aérea de última generación) y Airbus A400M. Tras un breve lapsus de tiempo en paro volvió a trabajar, esta vez como monitor de Electricidad y Energías Renovables en la Escuela-Taller Casa de La Hojarasca, del Ayuntamiento de La Solana. Después regresó